

Fecha: 11-02-2026  
Medio: Diario Concepción  
Supl.: Diario Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: #FUE TENDENCIA

Pág. : 2  
Cm2: 102,1

Tiraje: 8.100  
Lectoría: 24.300  
Favorabilidad:  No Definida



## #FUE TENDENCIA

Una de las noticias que conmovió a todo Chile fue el fallecimiento de Matías Uribe, joven voluntario de Penco que falleció por el virus hanta. Si bien el Ministerio de Salud descartó relación causal entre incendios forestales y el virus, los internautas se conmovieron ante este caso.

**CRISTÓBAL WERNER**

**@CRISTOBALWERNER**  
*¿Qué pasó con la vacuna contra el hanta que se había desarrollado en Chile? Yo sé que no es tan común como para hacer un plan de inoculación a todo Chile, pero enfocado a ciertas zonas rurales o después de desastres como terremotos o incendios, podría evitar cosas como esta.*

**MAURICIO GÁNDARA**

**@GANDARAMAURICIO**  
*Esto decía @ministeriosalud el 23 de enero. No se entiende como ahora, después de la muerte de un joven en Penco, algunos insistan en "descartar" que exista relación entre incendios forestales y virus Hanta.*

**SARA CARRASCO**

**@SAMAJECA**  
*Con los incendios se desparroman y pueden andar en todas partes, es importante tener conciencia del hanta, y dar toda la información de dónde, cuando anduve, para que se puedan tomar medidas*

**JUANMARCOS GAHONA**  
**@MARCOSGAHONA**

*Ahora se debe hacer un seguimiento, con quienes tuvo contacto, posibles contagios y que las personas trabajan con guantes y precaución por contacto con orina de ratón cola larga es compleja la cosa*